

BOLETÍN No. 326

UAA es sede del Quinto Congreso Internacional de Psicología del Desarrollo “Diálogos Interdisciplinarios” con más de 500 asistentes.

Países como Argentina, Colombia, España, Francia, Portugal y Estados Unidos estuvieron presentes en este reconocido evento de la psicología.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se dio inicio a los trabajos del Quinto Congreso Internacional de Psicología del Desarrollo bajo la temática de “Diálogos Interdisciplinarios”, evento académico organizado en conjunto con la Universidad Autónoma Metropolitana y el Instituto Nacional de Pediatría, el cual se ha convertido en el foro especial en donde docentes, estudiantes, investigadores y profesionales de esta área del conocimiento comparten experiencias y hallazgos.

Al presidir este evento y en representación del rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González, la decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Griselda Alicia Macías Ibarra, destacó que este tipo de encuentros favorecen al intercambio académico para contribuir al fortalecimiento de la disciplina en la generación de trabajo multidisciplinario que permita dar solución a problemáticas sociales.

En su momento, la jefa del departamento de psicología, Alicia Edith Hermosillo de la Torre, enfatizó que los más de 500 asistentes a este Congreso fortalecerán lazos de colaboración, habilidades y redes de investigación, de tal forma que se continúe consolidando uno de los compromisos de la UAA de eliminar las fronteras en la generación de conocimientos e investigación científica, por lo que agradeció la presencia del Co-coordinador del Instituto Nacional de Pediatría, Rolando Rivera y la Co-coordinadora de la Universidad Autónoma Metropolitana, Fabiola Soto Villaseñor, por mencionar algunos, en unir esfuerzos académicos que impacten en la formación de los estudiantes que repercutirán en el ejercicio profesional para beneficio de la población.

Dentro de este congreso que concluirá el próximo 14 de septiembre, se llevarán a cabo diversas actividades como: mesas de trabajo, talleres, exposición de 43 carteles científicos y 7 conferencias magistrales a cargo de invitados especiales de diversos países, por ejemplo, de España con la presencia de Cynthia Rodríguez Garrido, catedrática de la Universidad Autónoma de Madrid, quien expuso la importancia de la detección del comportamiento individual desde los primeros 3 años de vida y el papel que juegan los padres de familia y los docentes en las estancias infantiles para la formación de los niños; investigación en la cual colabora también el departamento de psicología de la Autónoma de Aguascalientes.



